

Aranda	Montoya	Fátima
Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)

 Edad: 32 Años Cumplidos

Formación profesional y trayectoria laboral	
Licenciatura	LICENCIADA EN EDUCACIÓN SECUNDARIA CON ESPECIALIDAD EN ESPAÑOL
Maestría	MAESTRÍA EN CREACIÓN Y APRECIACIÓN LITERARIA
Doctorado	

Describe los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados			
Cargo	Institución	Periodo	
		Inicio (dd mm aaaa)	Término (dd mm aaaa)
DOCENTE DE EDUCACIÓN SECUNDARIA	SECRETARÍA DE EDUCACIÓN PÚBLICA	16/09/2009	A LA FECHA
CONSEJERA ELECTORAL MUNICIPAL EN LORETO, ZAC.	INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS	16/02/2016	15/06/2016
SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MUNICIPAL EN PINOS, ZAC.	INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS	15/03/2007	31/07/2007
CONSEJERA ELECTORAL MUNICIPAL EN JALPA, ZAC.	INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS	15/03/2010	15/07/2010
SUPERVISORA ELECTORAL EN EL DISTRITO 04 DE ZACATECAS	INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL	16/02/2009	15/07/2009
ENTREVISTADORA DE CAMPO EN EL CENSO AGROPECUARIO 2007 INEGI		16/09/2007	15/12/2007
CONSEJERA ELECTORAL MUNICIPAL EN APOZOL, ZAC.	INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS	16/03/2013	15/07/2013

**Reseña profesional y laboral**

En 2007 llegó a mi vida la oportunidad de desempeñar el cargo de Secretaria Ejecutiva del Consejo Municipal de Pinos Zacatecas, donde tuve mi primer experiencia en el ámbito laboral, en la cual aprendí mucho acerca de la vida democrática de mi país, desde el proceso de selección que fue totalmente imparcial y transparente; la manera de organizar una elección. Todas las personas y recursos materiales que ello involucra juegan un papel muy importante. También viví el proceso del registro de candidatos en mi estado que dejó un aprendizaje en todos los ámbitos. Fue una experiencia inolvidable en la que pude combinar todos los ámbitos de mi vida y que además me brindó la solvencia económica necesaria en ese momento para continuar con mi formación. En seguida vino el Censo Agropecuario en el que participé como Entrevistadora de Campo recorriendo cada una de las viviendas de mi área rural del municipio de Pinos, en las que no había transporte, por lo que a la mayoría me tuve que trasladar en bicicleta o motocicleta, enfrentando ahí los retos naturales del entorno: lluvias, caminos accidentados, perros enfurecidos, etc. Aquí pude conocer la vida de las personas del campo, su forma de ganar el sustento y las dificultades que enfrentan día con día. Después de vencer las barreras de algunas personas a brindar información, censo terminó de manera satisfactoria. El proceso electoral Federal del 2009, significó un nuevo reto. El cargo como Supervisora Electoral de la zona sur de mi municipio Natal: Pinos, Zacatecas, significó un nuevo reto pues mi trabajo de campo me permitió conocer las comunidades más alejadas del municipio, sus formas de vida y la percepción que se tenía del proceso electoral. El tener un grupo de Capacitadores Asistentes Electorales también significativo pues vi la importancia de la comunicación efectiva y la motivación entre los grupos de trabajo. En Agosto de 2009, con mi Licenciatura en Educación Secundaria concluida, presenté el examen de oposición para el ingreso a la educación básica obteniendo un resultado satisfactorio que me dio la oportunidad de obtener 10 horas base en Secundaria en el municipio de Jalpa, Zacatecas, donde empecé mi carrera como Docente. El ingreso por 10 horas a la semana era insuficiente para cubrir mis gastos, así que busqué un empleo temporal de medio tiempo como mesera. afortunadamente, el 2010 vino el proceso electoral local en el que fui aceptada como Consejera en el municipio de Jalpa mejorando así mi situación laboral y económica. Este ha sido el proceso Electoral más armónico que he vivido pues la experiencia, preparación y educación cívica de los integrantes de dicho consejo y de los representantes de partidos, permitió que todo se llevara a cabo de manera perfecta. En el año 2012, tuve la oportunidad de obtener un incremento de horas en el municipio de Apozol, zac. por lo que me trasladé a vivir a esa localidad donde, nuevamente fui aceptada como Consejera Electoral Municipal en el proceso electoral 2013. Esta experiencia fue gratificante y enriquecedora pues, por primera vez, hicimos el Escrutinio y Cómputo municipal del total de las casillas debido a que la diferencia entre el primero y segundo lugar fue de 8 votos, a pesar de la presión ejercida por los militantes, el proceso concluyó de manera transparente y satisfactoria. El año de 2014, fue muy importante pues obtuve un cambio a una escuela del municipio de Loreto, zac, y participé como Consejera Municipal en el proceso Electoral 2016. La experiencia de este proceso fue totalmente diferente pues por primera vez trabajamos por separado los órganos electorales, lo que significó nuevos retos para los Capacitadores y consejeros. Y aquí estoy, dispuesta a seguir aprendiendo.

6 Guadalupe, Zacatecas 14 de Marzo 2017  
 Fatima A. Montoya  
 FATIMA ARANDA MONTOYA.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal de internet del Instituto Nacional Electoral [www.ine.mx](http://www.ine.mx)

Guadalupe, Zacatecas, a 14 de 03 de 2017  
Municipio Entidad Federativa

Fátima A. Montoya.  
Nombre y Firma de la o el aspirante

FATIMA ARANDA MONTOYA